



Parc Jean-Drapeau

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Vendredi 25 mars 2016

Ouverture de la piste cyclable du Circuit Gilles-Villeneuve pour la saison

Montréal, le 23 mars 2016 – Signe de l'arrivée du printemps, les amateurs de vélo, de course à pied et de patin à roues alignées bénéficieront, juste à temps pour le week-end de Pâques, de l'ouverture du circuit Gilles-Villeneuve du parc Jean-Drapeau, et ce, deux semaines plus tôt qu'en 2015. Le lien cyclable reliant la Rive-Sud (Saint-Lambert) et le parc Jean-Drapeau sera également ouvert.

D'une longueur de 4,361 km, le circuit Gilles-Villeneuve offre des percées visuelles uniques sur le centre-ville de Montréal et le fleuve Saint-Laurent. Reconnu comme l'endroit idéal pour s'entraîner, l'achalandage estimé est plus de 180 000 usagés annuellement. Les visiteurs pourront dorénavant en profiter tous les jours et ce, jusqu'au 15 novembre 2016, de 6 h à 22 h.

Pour tous les détails sur les activités du parc Jean-Drapeau, visitez le site Internet au www.parcjeandrapeau.com.